

和の光

宝塚市立西谷中学校



■文化発表会の様子～書道パフォーマンスの様子(1年生)～

1年生にとっては、初めての書道パフォーマンスです。先輩や講師の足立さん、先生方のアドバイスを参考にし、実行委員とチームのメンバーが力を合わせて練習を積み重ねました。その成果を十分に発揮してくれました。

★今年の書道パフォーマンスで感じたことは友達や仲間との協力の大切さです。書道パフォーマンスは一人では絶対にできない事だと思いました。人によって書く量は違ってくるので、書く量が多い人ができないところを別の人たちがカバーし合うことが大切だと感じました。このことを通して協力することの大切さを学びました。(1年生男子)

★文字をもう少し綺麗にかけたら良かったと思います。(1年生男子)

★書道パフォーマンスをやっていて、一つ一つの行動が難しくてゆっくりとする間がないので凄く大変だったし、ダンスも1と3が分からなくて焦りましたが、無事に終わったので良かったです。(1年生男子)

★最初は皆を上手くまとめられるか不安で、いろいろと意見がぶつかったりして大変だったけれど、皆の頑張りのおかげでとても良い作品が出来上がったので安心しました。来年もまた書道パフォーマンスがあれば、私はフォロワーの立場なので、リーダーの意見をすぐに否定しないことを心がけようと思います。(1年生女子)

★最初はみんなの意見がまとまらなくて、書道パフォーマンスがちゃんと出来るかなと不安になったけれど、みんな次第に協力し合って、自分達なりに発表できて良かった。来年はもっとすごいものをつくりたいと思いました。(1年生女子)

★書き順が覚えられなかったのが反省点です。3年生や2年生のパフォーマンスを見てみると、文字を書く時に大きな動きで筆をドンっていわせるのがすごいと思いました。来年、書道パフォーマンスがあったら3年生みたいにカッコよく披露したいです。(1年生男子)

★初めての書道パフォーマンスで分からないことだらけだったけれど、みんなしっかりと意見を出せて、良い作品が出来て良かったです。私が一番大変だなと感じたことは使った筆を洗う作業です。なかなか色が落ちなく服も汚れるし、乾かないし…。大変でした。(1年生女子)

★書道パフォーマンスは協力が大事だと感じました。パフォーマンスの基本を考える実行委員がいて、それを形にしていくために皆で意見を出し合っていくことが大切だと感じました。来年も書道パフォーマンスが続いていけばいいなと思いました。(1年生女子)



ダンスも可愛く踊り切りました



チーム全員の心を一つに最高のパフォーマンスを披露しました(1年生)

■西谷中生がテレビ撮影に協力しました（10月25日）

本校の生徒がテレビ番組（テレビ大阪「もしものマネー」）撮影のお声がけを頂き、10名の生徒が撮影に臨みました。初めてお会いした3名の子役タレントさんとも打ち解けて、順調に撮影が行われました。約2時間の撮影でしたが、生徒たちにとって貴重な体験ができました。撮影後に番組ディレクターの方からお礼のメールをいただきましたので右記に紹介させていただきます。



運動場での撮影の様子



撮影に関わったみんなで記念撮影

【撮影に協力してくれた皆さん】

1年生 Aさん・Bさん、Cさん
2年生 Dさん、Eさん、Fさん、Gさん
3年生 Hさん、Iさん、Jさん

宝塚市立西谷中学校
校長 筒井啓介さま

お世話になっております。

テレビ大阪「もしマネ」担当ディレクターの●●です。

先日はお忙しい中、生徒様のご出演誠にありがとうございました。

短いシーンではありましたが、面白い再現となりました。

真面目に取り組んで頂き、日頃からの仲の良さからか、エキストラ会社に所属する子たちが演じるより、一体感のあるリアルな盛り上がりで、非常に良い映像が撮れました。心より感謝申し上げます。

放送は、12月8日(日)14時～15時 テレビ大阪(7ch)となります。

放送後は、Tverは1週間/YouTubeは永年 公開予定です。

YouTubeはこちらにアップされます

<https://youtube.com/playlist?list=PLtu-h0BP6Mk-n6KEfGFbkh6dQLJuhYTgU&si=PRpzS9B6K6IoQYuC>